

<p style="text-align: center;"><b>市長への手紙</b></p> <p style="text-align: center;">(今までの主なご意見と回答)</p>	受付日	令和 6年 6月 24日
	回答日	令和 6年 8月 9日
<b>件 名</b>		
市立病院”ガン相談窓口”について		
<b>内 容</b>		
<p>今やガンは多くの方が患う国民病であり、早期発見が重要である。市立病院の「ガン相談窓口」の充実・拡充をしてほしい。</p>		
<b>回 答</b>		
<p>当院は平成24年4月より地域がん診療連携拠点病院の指定を受け、1階外来フロア総合案内横にがん相談支援センターを設置し、がん患者さん又はがんに関する様々なご相談や情報提供を行っております。</p> <p>がん相談支援センターは、プライバシーに配慮した個室であること、また患者さんがアクセスしやすい場所であることが重要であり、これまでも設備面での充実や移設等を含めた検討を行いましたが難しい状況です。</p> <p>しかしながら、いただいた貴重なご意見を踏まえ、がん相談支援センターを広く知ってもらえるようにホームページの充実やがんサロン、市民公開講座でのがんについての講演等を行い、ソフト面での充実を図ってまいりたいと考えております。加えて、がん相談支援センターの充実に関して、引き続き検討するとともに、今後がん診療連携拠点病院として患者さんが快く診察や相談が受けられる対応を心掛けてまいります。</p>		
<b>事務担当課</b>	病院総務課（046-260-0111）	

※掲載している回答の内容は、回答した時点の市の見解となります。

その後の制度変更などにより、最新の市の見解と異なる場合がありますのでご了承ください。